

KERMESSE-JOURNAL

Organe officiel de la grande Kermesse de Montréal, au profit de l'Hopital Notre-Dame

PROPRIÉTAIRE—NEMO

RÉDACTEUR : TU ET EGO

ABONNEMENT POUR LA SEMAINE \$10.

PRIX DU NUMERO 5 Cents

No 3

MONTREAL, 4 JUIN 1884

No 3

APRÈS L'ORAGE

Le château de toile a donc subi une terrible épreuve.

Qui l'a vu hier à trois heures à moitié démentelé, ruisseiant d'eau, son toit ouvert à trois ou quatre endroits par des coups de canif, déchirures nécessaires afin d'éviter un plus grand malheur, celui de le voir s'écrouler tout à fait.

Qui l'a vu ainsi, comprendra la frayeur de quelques représentantes du sexe faible.

Mais ceux qui sont entrés au bazar hier soir après six heures, n'auraient rien deviné, si le désastre ne leur avait pas été connu.

Toutes dignes d'éloges qu'aient été les dames pour les travaux préliminaires de la Kermesse et pour le succès bien mérité du premier jour de vente, elles ont été, hier, rien moins qu'admirables.

A peine les derniers roulements de la foudre avaient-ils cessé de les effrayer, à peine la pluie s'était-elle lassée de les inonder, aux premiers rayons du soleil, le courage, le zèle, la charité, reprirent tout leur pouvoir sur les Hospitalières improvisées.

Réparer le désordre, essuyer l'eau qui inondait leurs tables, faire disparaître les objets cassés ou flétris, remettre en évidence ceux qui n'avaient pas souffert, tout fût accompli en trois heures de temps.

Les tables de vente avaient repris toute leur beauté, leur élégance ; le buffet était prêt à satisfaire tous les clients : la Tombola française, la plus éprouvée, était réinstallée dans toute sa splendeur ; les tables de loterie étaient remises en ordre ; enfin, à six heures, la salle à dîner avec ses tables aux nappes éblouissantes de blancheur, aux décorations marquées au coin de l'élégance et du bon goût n'attendait que les convives.

Ils n'ont pas, malheureusement été assez nombreux. Les militaires surtout n'ont pas cru au courage des servantes de la charité.

Donner à dîner à cent personnes, trois heures après un orage qui avait failli enlever les tentes et disperser les vendeuses, ne leur avait pas sans doute paru possible.

Que les absents d'hier aillent ce soir, demain et tous les jours prendre place aux tables de la Kermesse.

Les dames ont plus de droits que jamais à l'encouragement de leurs amis et des amis de leur œuvre.

La foule était énorme hier soir, et nous sommes sûrs que la vaillance de nos braves hospitalières leur a

donné autant d'admirateurs qu'il y avait de visiteurs dans la salle.

Et qui les a soutenues dans cette épreuve, qui les a encouragées, ranimées, consolées, égayées ?

Leur présidente générale et ses deux assistants, et M. R. Thibaudeau et le Dr Lachapelle.

Les bonnes paroles de Mde. Thibaudeau l'exemple du Dr Lachapelle qui se multipliait, la gaieté intéressante de M. Thibaudeau ont été autant de forces irrésistibles.

Grâce à une heureuse idée de ce dernier, c'est au son de la musique que le désordre a été réparé.

LA KERMESSE

Lo spettacolo offerto al popolo ieri sulla piazza d'Armi fu veramente rallegrante per chiunque s'intressa all' umanità sofferente e sventurata.

È troppo sparsa l'idea che, nel mondo, ove si godono i piaceri della vita ed ove bollono le ambizioni propriamente dette del secolo, non esiste la Carità, nè il desiderio di sollevare le miserie e raddolcire le sciagure che premono il povero. Vi sono pochi che, ad un tempo qualunque della loro vita, non abbiano provato le sofferenze inevitabili di quaggiù ; e se è vero che " non esiste maggior dolor che il ricordarsi dei tempi felici nella miseria," pure si può asserire che l'uomo favorito dalla Provvidenza, purché non sia privo di ogni sentimento, si commuove facilmente allo spettacolo che ogni giorno gli si offre, dei suoi simili, non al par di lui protetti dalla fortuna.

La Kermesse già incominciata, sotto auspicii che non permettono dubitare dell' ultimo risultato, dimostra chiaramente a qual punto arrivi la ben nota carità dei Monrealesi ; è altresì un indizio della fratellanza nel beneficare, che incatena i nostri concittadini, e li riunisce valorosamente nell' esercizio della Carità Cristiana, senza che le diverse professioni di culto, possano essere del benché minimo ostacolo.

L'Ospedale a beneficio del quale si dà la fiera, ha già piu volte esteso il suo aiuto a poveri Italiani colpiti dal rigoroso clima Canadese e si chiamarono fortunati di approfittare d'una così benefica istituzione.

Il dovere della riconoscenza si unisce pertanto a tutti gli altri che ci spronano di recarci alla Kermesse, durante questa settimana per contribuire, col nostro miglior Cuan volere e nel miglior modo possibile, a lenire le miserie di tanti infelici.

F. DE B. MONK.